富山県国民平和大行進実行委員会ニュース No 1



5月31日原水爆禁止国民平和大行進(富山一広島コース)朝日町をスタート!

すっきりと晴れ渡った空のもと、2023年の平和行進がスタートしました。核兵器禁止条約が発効して2年余り、条約の署名国は92ケ国、批准は68ケ国となり、世界は核兵器廃絶の大きな流れとなっています。しかし、ロシアの核兵器による威嚇が続いています。また、先日の G7広島サミットでの首脳宣言では「核兵器のない世界」は究極の目標と先送りされ、核兵器が「侵略を抑止し、戦争と威圧を防止する」と核抑止力論を公然と宣言しました。抑止力は制限のない軍備拡大を招き、破綻します。このような状況の下で実施される、今年の平和行進は、今すぐ、「核兵器廃絶」「戦争反対」を強く発信する絶好の機会です。多くの県民の参加で、アピールしましょう!!

<u>朝日町のスタート集会</u>には20人余りの方が参加されました。今年は4年ぶりに富山から広島まで歩く通し行進者:山内金久さんが参加されます。山内さんのトランペット演奏で行進がスタートしました。 「核禁条約富山の会」からの挨拶もありました。地元からは折り鶴が今年も寄せられました。













<u>黒部市</u>では市長より世界 大会へのメッセージをい ただきました。



6月1日は魚津市役所庁舎前の交流会からスタート!!